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http://www.minamih.net/ 午後練に参加する子が増えています。女の子が特に
増えています。なでしこＪＡＰＡＮの影響ですね。嬉
しいです。

サッカーのＧＡＭＢＡりを毎日の自宅学習にも活か
してほしいなと願いながら指導をしています。

教科書が厚く，重くなり，３割ほど学習する内容が
増えています。その日の授業の復習をお家でできる子
ならば心配する必要はないのですが。如何でしょうか。

算数の教科書では，その日の学習で大切なところは
四角で囲ってあり，左上に博士のイラストがあります。
この内容をその日のうちに理解する・覚えることがポ

１１・ ９・１７（土）イントです。家用のノートに清書して，そのページの
南ＮＥＷＳ ＮＯ３３ 下か次ページにある問題を解いてみれば言

うことなしです。 ｂｙ南のアンパンマン

東京都１２ブロック３年生大会
○１次リーグ 白チームの結果 ９月４日 南大沢小 担当コーチ 相田 小松
対戦チームは元八王子、シルクロードの２チームで、１勝１敗にて２次進出は成

りませんでした。
○テーマ： 相手にボールをぶつけない。アプローチを早く。シュートを打つ。
南八王子 ５－０ 元八王子 （前半２点）
得点者 梶谷君 植木君２点 吉田君２点
Ｘ試合開始から、南のドリブルサッカーが爆発。ボールを持てば相手ゴールへドリ
ブル開始、相手ボールになってもすぐに取り返し攻め続けました。シュートもキー
パ以外の７人中６人がドリブルからシュートを打ちました。新入部員の富山君も本
日が初の試合でありながら果敢にシュートを打ちました。
ＭＦ田中君は得点こそなかったものの好守に頑張り、チームの中心となりました。
ＦＷ平山さんはゴール前のポジション取りがよく、こぼれ出たボールに後一歩届か
ず惜しいシュートチャンスでした。

南八王子０－１９シルクロード（前半７点）
サッカーの質が違い大敗でした。
相手は左右に広がりドリブルからパス、クロスをあげゴール前のフリーの選手に

合せてゴールを決められました。そんななかでも吉田君は１対１では負けていませ
んでした。

審 判 を 務 め て く だ さ っ た １ ２ ブ ロ ッ ク 審 判 部
長 の 丸 山 さ ん か ら は 、 得 点 さ れ 続 け て も い や に
な ら ず よ く 頑 張 り ま し た ね と 、 お 褒 め の 言 葉 を
い た だ き ま し た 。

白 チ ー ム は 全 員 ほ ぼ フ ル に 出 場 で き 、 誰 か に
た よ る こ と な く 自 分 か ら 積 極 的 に ド リ ブ ル を 行
っ て ゴ ー ル へ 向 か う 姿 勢 は 良 か っ た で す ね 。

ｂ ｙ 小 松 コ ー チ
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秋季リーグ ４年生 ９月１１日 会場：陶鎔小学校
○南八王子 ＶＳ 四小ＳＣ
◎テーマ：ドリブルの際、相手にボールを当てない・コーチング
結果： 前半 ３－０ 後半 ７－０ １０－０ 勝ち
得点者：五島君６分･14 分 永末君９分 山本君 16 分・21 分 斉藤君 22 分･28 分

福岡君 25 分 工藤君 29 分･30 分
１試合目の対戦相手は 3 年生もいるチームで、どの子もボールが持てるので、伸

び伸びとドリブルをしていましたが、決定機にキーパー正面にシュートをしてしま
ったり、枠をはずしたりシュート数のわりには、得点が少なく、テーマにもあるよ
うに、「ドリブルの際、相手にボールを当てない」があまりうまくいかず、キーパ
ーと 1 対 1 の場面では、どうしてもかわせず、キーパーに取られたり、当てたりし
ていました。

それでも流石は、キャプテン山本君。後半からの出場でしたが、2 ゴールも挙げ、
その 2 ゴールともキーパーまでかわしての見事な素晴らしいドリブルシュートでし
た。あと福岡君・斉藤君もゴールキーパーの位置を見極めて、狙いすましたシュー
トも素晴らしかったです。

○南八王子 ＶＳ 鑓水ＳＣ
◎テーマ：ドリブルの際、相手にボールを当てない・コーチング
結果： 前半 ０－１ 後半 ３－０ ３－１ 勝ち
得点者： 山本君 17 分 福岡君 24 分 工藤君 30 分

２試合目の対戦相手は、前に速い子がいて前半立ち上がり 2 分、
その子にシュートを決められ早くも失点するものの、その後は、徐々に立て直し前
半終了。

後半は立ち上がりからアプローチが早く良いムードで試合が進み、中央でボール
を拾った村山君が右サイドを走る山本君にボールを預け、それを山本君がドリブル
で運び中に走りこんだ村山君に合わせる見事な連携からのゴールで同点に追いつ
き、その後福岡君と工藤君がドリブルで持込みシュートを決め試合終了。

2試合を通じて、どの子も気持ちが出てきているようで、
得点も取れたし良いゲームでした。

ドリブルは夏前より、かなり上達していると思います。
声のほうも、コーチングとまでは行かないものの、ボール

の受け渡しの声は出てきています。中でも工藤君の声は良く
聞こえていました。

あとスローインでの受け方が意図的に理解できるようにな
り、スローインからボールを受けシュートを決めたり、スペ
ースを有効活用したり、相手チームを脅かすプレーも出来る
ようになりました。

これから冬に掛けて、今よりもっともっと技術をつけ、み
んなで強くなっていくよう頑張ってい行きたいと思います。

ｂｙ原山コーチ


